

Un nouveau centre à Hong Kong : Kam Him

Kam Him Centre, localisé dans la péninsule de Kowloon, est l'un des 18 centres de l'Opus Dei qui ont commencé leurs activités en 2001.

18/02/2002

Une antique légende raconte qu'à Kowloon, une péninsule de Hong Kong, habitaient neufs dragons (Kowloon signifie précisément neuf dragons), maintenant transformés en

ces douze collines qui donnent une beauté particulière à la physionomie de cette zone de l'île.

Au milieu des collines de Kowloon se dresse depuis l'été 2001, Kam Him Centre. En cantonais, Kam signifie « brocart » ou « tapisserie », et Him « modeste » ou « humble ». Le Centre qui ouvrit ses portes le 14 août, occupe le premier étage d'un immeuble. Kam Him Centre organise des activités de formation humaine et chrétienne pour les étudiantes des environs, et soutient aussi des projets d'aide sociale en faveur des populations les plus défavorisées. L'installation de Kam Him fut possible grâce à la générosité de beaucoup de familles.

Durant ses six premiers mois de vie, le Centre a organisé des réunions culturelles, des cours d'anglais et de techniques de travail, ainsi que des activités sportives. Plusieurs

programmes à orientation chrétienne, comme des cours de doctrine catholique, y ont été mené à bien aussi. À Hong Kong, seulement 4,1% des 6 millions d'habitants sont catholiques.

Au cours de l'année 2001, d'autres centres de l'Opus Dei ont été lancé à Aravaca (Espagne), à Bari (Italie), à Buenos Aires (Argentine), à Caceres (Espagne), à Helsinki (Finlande), à Kinshasa (R.D. Congo), à Los Mochis (Mexique), à Merida (Espagne), à Mexico (Mexique), à Miami (États-Unis), à Milan (Italie), à Montemor-o-Novo (Portugal), à Panama, à Rome (Italie), à Toluca (Mexique), à Torreon (Mexique) et à Valldereix (Espagne).

centre-a-hong-kong-kam-him/
(30/01/2026)